



# Championnat du Monde

C'est désormais officiel, Charles Cottet Champion de France d'enduro 2024. Une opportunité pour lui d'aller maintenant faire le mondial. Êtes vous solidaire.... Toutes les sommes seront les bienvenues. Vous pourrez le rencontrer au téléthon à Rians le 30 novembre et le 1er décembre. Merci pour l'élan de solidarité et générosité. La cagnotte restera ouverte toute l'année. ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/tlswYAwI>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Véronique Lefort**